
为进一步推进开发区就业创业工作，上周四，开

发区2018年度就业创业工作推进会顺利召开。

开发区人社局副局长吴丽华、杭州市就业局综

合业务处处长傅宁宇，两街道分管领导和社区书记、

主任及人力社保工作人员，共 90 余人参加了会议，

开发区就管处主任周嵩楠主持会议。

会上，开发区就管处向大会传达了开发区党

工委委员、组织部部长张义久对全区 2018 年 1-7

月就业创业工作通报的批示，解读了就业创业各

项指标任务的完成情况、分析了存在问题。结合

下一步工作重点和考核要求，市就业局傅宁宇处

长解读了杭州市高质量就业社区（村）建设指标并

现场做了答疑，就管处解读了杭州市就业创业指

数评价指标体系（2018 年版），研究布置了下一阶

段开发区高质量就业社区和公益性岗位开发管理

工作。

区人社局副局长吴丽华在会上作总结发言，一

是肯定了今年以来开发区就业创业工作的成绩，剖

析了当前就业创业工作中存在的问题，明确了下一

阶段的中心工作和重点任务；二是围绕“最多跑一

次”改革任务和目标，要求基层街道和社区人力社保

站室坚决贯彻省、市决策部署，在人力社保业务“网

上办”、“就近办”方面有所作为，争取领跑全区甚至

全市“最多跑一次”改革工作；三是对街道、社区的基

层队伍建设提出希望和要求，突出围绕提升专业化

水平，不断优化公共就业创业服务能力，全面推动开

发区高质量和充分就业。
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2018.9.3│星期一│责任编辑：马军/版式设计：管继承

电话：89898400 报料：800005086
Q2Q2

QIANJIANG EVENING NEWS

今日下沙今日下沙

大学城北的聆涛路距钱塘江堤两百米处，有一段长

约 50 米、宽约 2 米的土路，晴天刮风容易尘土飞扬，下雨

天有大大小小的水坑，一不小心就溅一身泥。附近的居

民常经过这条路去江边观潮、赏景，都忍不住要摇头。

8 月中旬，杭州市人大常委会党组书记、主任于跃敏

一行来开发区下访接待群众。有居民代表将这一情况进

行了反映。经过多方协调，这条土路的问题有了解决方

案。附近的绿化工程需要结合沿江整体环境打造，目前

先建一条临时游步道，方便居民们上堤。

如今，有关部门已开工对这条土路进行修整，预计 9

月中旬会修整好。

本报记者 朱燕

群众反映有着落

这条令人苦恼的土路终于开始修了

本报记者 陈素萍 通讯员 朱洁

开发区就业创业工作推进会召开

为全面掌握平安创建情况，开发区制定了《平安创建常

态化督查工作实施方案》，并成立社会治安、安全生产、食药

品安全、基层治理四个专项督查组，每月组织一次督查。

目前，8 月份第一次常态化暗访督查已经完成，打响

了平安创建攻坚战“第一枪”。

本次暗访督查突出“三个直”的特点。

首先，是直奔重点。督查的对象皆为前期事故高发、

隐患突出的建筑工地、工业企业、商业综合体、食药品生

产经营单位、农贸市场、食品小加工作坊、医疗器械经营

使用单位、小餐饮店、学校食堂等重点行业领域，共计45

家单位。

其次，是直奔问题。督查组采取直奔基层、直插现场

的形式，从社会治安、安全生产、食药品安全以及基层社

会治理四大方面，对照暗访督查工作清单，逐一排查，共

发现各类问题隐患38项。

最后，是直接通报。各督查组就督查中发现的问题

隐患，依法提出整改要求，同时将督查情况报送区平安

办，平安办经过详细梳理后，正式发文形成督查通报。明

确要求各督查组压实监管责任，督促问题整改。

接下来，平安办将不定期组织督查“回头看”，确保督

查、整改两项任务不走形式、不走过场，以督查发现问题

的整改，推动全区平安创建工作取得实效，持续深化“平

安下沙”建设。

本报记者 杨渐

通讯员 薛磊 王梅

开发区开展
平安创建第一次常态化暗访督查

8月30日，在开发区管委会会议室，一场行政处罚案件听证会上演。开发区管委会应

某企业未按规定安装水污染物排放自动监测设备拟受行政处罚一事提出的申请，召开了

这场行政处罚听证会。

未按要求安装设备
拟处罚十五万元

今年 7 月 4 日，开发区环境监察大队检查发现，有家企业未按要求安装总磷、总氮水

污染物排放自动监测设备。

事情还得从去年说起。2017年8月3日，环境保护部办公厅发布《关于加快重点行业

重点地区的重点排污单位自动监控工作的通知》（环办环监[2017]61 号）文件，要求氮磷

排放重点行业的重点排污单位要在2018年6月30日前，完成总氮、总磷排放自动监测设

备安装，该企业被列入重点排放单位。

今年 7 月初，开发区环境监察大队开展专项检查时，发现该企业未按照要求安装设

备，构成了违法事实。依据《中华人民共和国水污染防治法》第八十二条的规定，责令当事

人一个月内改正，并拟处罚十五万元。

处罚是否予以免除
双方进行质证

在近 3 个小时的听证会上，双方进行了质证。开发区环境监察大队案件调查人员出

示了询问笔录、现场照片等证据。涉案企业代理人对证据的真实性和合法性表示无异

议。随后，双方就案件是否主观故意、处罚是否可予以免除等进行了辩论。

涉案企业认为，企业以往未曾有过超标排放行为，而且环保投入巨大，比如污水处理

系统投资 1200 万元、环保在线监控领域累计投资达 100 万元，再比如安装了污染源总量

控制系统，COD、氨氮、PH 值在线监测装置等设备。去年一年，企业污水排放量约 25 万

吨，比申报年排水量80万吨少了很多，且基本达到国家一级排放标准。今年1月至今，企

业排水量约5.2万吨，同比下降50%左右。

企业还表示，一直在努力推进该设备安装，并于8月份完成了安装。虽然比规定的安

装时间迟了近两个月，但并非故意为之，而是受经营困难以及企业内部审批流程慢等因素

影响，希望能免予处罚。

针对涉案企业提出的申辩意见，开发区环境监察大队从自身角度进行了解释：“早在

今年年初，就告知当事人安装设备的要求，给了当事人足够的时间，但当事人罔顾相关法

律规定和环保行政主管部门要求，在开发区环保部门一再催促下，仍迟迟不予落实在线监

测设备的安装工作。其违法事实清楚，证据充分。企业提出的由于内部审批流程慢以及

经营等问题导致进度滞缓的申辩理由，虽存在一定客观困难，但主要是企业自身因素导

致，不足以豁免法律规定的行政处罚，按现有法律规定要求，应当依法予以行政处罚。”

据了解，开发区管委会将根据双方的陈词形成听证笔录，经集体讨论后对结果进行认

定。

本报记者 钱慧慧 通讯员 师琴琴

开发区举行一场环保行政处罚听证

迟了两月装环保设备拟罚15万
这张罚单能否免除
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